



Programa: Calidad

Subprograma: Calidad de la Integración y la Difusión

Objetivos del Subprograma: Mostrar las acciones y actividades desarrolladas tendientes a integrar la labor del CTE con distintos organismos oficiales, Universidades y organizaciones civiles. Asimismo se presentan las actividades de difusión realizadas con el objeto de instalar en la comunidad la percepción de la presencia del Estado en el control de la actividad industrial.

Período: Año 2024.



1. Actividades de Difusión

El plan de trabajo se orienta a lograr una difusión efectiva de las actividades desarrolladas en el CTE y lograr que la población tenga conciencia del medio ambiente y se interese por él y por sus problemas conexos.

Charlas y Exposiciones para terceros

Charlas y visita al CTE relacionadas con las tareas de monitoreo y control del organismo a estudiantes de distintos niveles educativos.

Al igual que todos los años se informa de la tarea de control y monitoreo de la dependencia a estudiantes de Nivel Secundario, Escuelas Técnicas, Instituto Juan XXII, Universidad Tecnológica Nacional y Universidad del Sur..

Reuniones CTE

Periódicamente, en las instalaciones del CTE, se mantuvieron reuniones con los responsables de medio ambiente de las empresas (REMA). En dichas reuniones se trataron cuestiones medioambientales y problemáticas comunes a las partes mencionadas, con la intención de consensuar soluciones y mejoras.

Tal como ocurre todos los años, se participó de las reuniones del CCyM, en las mismas se efectuaron exposiciones ampliando detalles de eventos medio ambientales y de seguridad ocurridos en las plantas de Polo Petroquímico. Además, se brindaron avances en la marcha de los diferentes subprogramas del Plan Integral de Monitoreo.

Actualización de la Página Web

Los informes correspondientes del PIM se incorporan anualmente a la página web de la Municipalidad de Bahía Blanca. Se puede acceder al mencionado informe mediante el enlace:

<https://cte.controlambiental.bahia.gob.ar/>



2. Participación en Comisiones

Apell

Se continuó con la participación en las comisiones de Análisis de Riesgo, Difusión y Respuesta a Emergencias del Proceso Apell, coordinado por la Municipalidad de Bahía Blanca.

COPIA SIN AUDITAR